



《乾杯》 林 裕彦 会長エレクト

皆さん今晚は。お子さんにとって楽しい夏休みが始まりました。心配していた台風も去りました。これから家族団らん色々な思い出がつかれるのではないかと思います。今日がその1ページになればいいなと思います。諏訪湖花火大会は、戦後早く明るく平和な世の中になってほしいと昭和24年に始まったそうです。岡谷RCの皆様方に幸多かれということで乾杯の音頭をとらせていただきます。乾杯！！

《万歳》 牛山幸一 直前会長

今日はロータリーファミリーの皆さん、本当にありがとうございます。今日奥様と一緒に来られていない方は、帰ったら「君待つ家の灯り恋しき・・・」この言葉を忘れずに言ってあげてください。それではロータリーファミリーの皆さんが健康で、奥様にも優しく面倒みていただけることを祈念いたしまして万歳をご唱和ください。  
ロータリーファミリー・・・万歳！！！！



2017-2018

岡谷ロータリークラブ・テーマ  
『楽しく奉仕の輪を広げよう』



2017-2018 年度 RI テーマ  
ロータリー：変化をもたらす  
ROTARY : MAKING A DIFFERENCE

